



PREVISION SAISONNIERE DES TEMPERATURES

Février – Mars - Avril (FMA) 2025

Les températures pour la période de février à avril 2025 (FMA) au Sénégal sont principalement influencées par les conditions atmosphériques et océaniques, notamment celles observées dans l'océan Atlantique. Ces prévisions s'appuient sur l'analyse et la prévision des températures de surface des océans, qui jouent un rôle clé dans les tendances climatiques saisonnières.

Prévisions saisonnières des températures : FMA

Tendance saisonnière :

Pour la période de février à avril 2025, les températures seront globalement supérieures aux normales saisonnières (référence 1991-2020), dans plusieurs régions, notamment :

- Le Sud (Ziguinchor, Sédhiou, Kolda et Kédougou) ;
- Le Centre-Sud (Fatick et Kaolack jusqu'à Tambacounda en passant par Kaffrine) ;
- L'extrême Nord-Est (Podor et Matam)

En revanche, sur le littoral Nord (de Saint-Louis à Dakar), les températures devront être relativement plus fraîches que d'habitude. Dans les régions du Centre (Linguère, Diourbel, l'ouest de Ranérou et Bakel), les températures seront proches ou légèrement inférieures aux normales saisonnières observées pour cette période de l'année.

Tendance mensuelle :

- Février : Les températures pourront être proches des normales sur une bonne partie du pays, à l'exception des régions littorales où elles resteront relativement fraîches, bien qu'elles soient légèrement supérieures à la normale.
- Mars et avril : La situation devrait s'inverser. Sur le littoral, les températures seront relativement élevées, mais inférieures aux normales saisonnières. À l'intérieur du pays, notamment dans les régions continentales et à l'Est du pays, les températures pourront être nettement supérieures aux normales, atteignant même des niveaux extrêmes dans certaines localités.

Prévision saisonnière des températures pour février, mars et avril (FMA), selon les conditions de janvier 2025
Date d'émission : 04 février 2025

